
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L’OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

2014-2015 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mercredi 28 janvier 
2015, à la salle conférence de l’école secondaire Des Lacs, 18h15. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Nathalie Laviolette  parent,   immeuble Sainte-Cécile               
Marie-Andrée Labelle parent, immeuble Ste-Cécile 
François Gauvreau  parent,   immeuble La Pêche 
Vicky Joanisse  parent,   immeuble La Pêche     
Brigitte Langlois  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Carole St-Denis  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche    
Audrée Gauthier  représentante du personnel de soutien  
Julie Labelle        représentante du personnel du service de garde    
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Charles Goulet  directeur 
Réjean Desjardins  Commissaire 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Chantal Breton        parent,   immeuble Ste-Thérèse                 
Nancy Dubois     parent,   immeuble St-Joseph 
Lucie Brunette  représentante au comité EHDAA 
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
Le quorum est constaté et la séance est débutée, il est 18h15. 
 
1.2  Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par Madame Carole St-Denis que l’ordre du jour de la 
séance du conseil d'établissement du 28 janvier  2015 soit adopté 
après l’ajout du point suivant : 
 

4.1 Sécurité dans les structures extérieures à l’immeuble Ste-Cécile.  
 

CÉ # 14-15-19 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 
1.3 Question du public 

 
Monsieur Réjean Desjardins est présent à la rencontre suite à l’invitation du conseil d’établissement.  Le président lui souhaite la bienvenue. 
 
1.4 Adoption du procès verbale de la réunion du 2 décembre 2014 
 
Il est proposé par Madame Millie Gauvreau d’adopter le procès-verbal 
de la séance du 2 décembre 2014 tel que déposé. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
  

1.5 suivi du procès-verbal de la réunion du 28 octobre 2014 

 
1.5 Suivi du procès-verbal du 28 octobre 2014 
 2.1 Règles de régie interne 



 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 14-15-21 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Monsieur François Gauvreau présente la lettre demandant de modifier la représentativité des membres parents au conseil d’établissement. 
Monsieur François demande à la direction de confirmer les dates de 
fermeture des immeubles St-Joseph et Ste-Thérèse. 
La lettre sera envoyée au conseil des commissaires. 
 
Il est proposé par Madame Millie Gauvreau d’appuyer et d’approuver la 
lettre  demandant la modification de la représentativité des membres 

parents au conseil d’établissement de l’école au Cœur-des-Collines. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
2.3 Code de vie 
Monsieur Charles Goulet confirme que la modification a été apportée dans 
les agendas et carnets des élèves. 
 
2.5 Aide aux devoirs Les sessions d’aide aux devoirs à l’immeuble La Pêche ont débuté le 27 
janvier 2015. 
 
 
1.6 Mot de la représentante du comité EHDAA 

 
Madame Lucie Brunette est absente. 
Monsieur François Gauvreau présente la lettre qui a été déposée au 
conseil des commissaires par le comité EHDAA de la CSPO.  Elle parle 
de leur inquiétude envers la fusion des commissions scolaires. 
 
 

2. Décisions 
 

2.1 Règles de régie interne 
 
Le document a été mis à jour. 
 
Il est proposé par Madame Brigitte Langlois d’approuver les règles de 
régie interne 2014-2015.  Il est possible d’apporter des modifications 
suite à la demande de changer la composition des membres au 
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conseil d’établissement. 
CÉ # 14-15-22 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
2.2 Budget conseil d’établissement 
 
La direction remet la grille-matières 2015-2016.  Il explique la note en bas 
de page qui indique la possibilité de changement selon les spécialistes 
disponibles. 
 
 

Il est proposé par Madame Carole St-Denis d’approuver la grille-
matières 2015-2016 tel que présentée.  Il est à noter, que la grille-
matières peut changer (musique, arts dramatiques, danse).  
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 

3. Informations 

 
3.1 Inscriptions du préscolaire 19-20-21 janvier 2015 

 
Monsieur Charles Goulet informe les membres du nombre d’inscriptions 
reçues : 
 
4 ans : 20 inscriptions 
5 ans : 38 nouvelles  + 14 au préscolaire 4 ans   Total de 52 inscriptions 
 
Suite à la présentation de ces chiffres, les membres échangent sur leur inquiétude du manque d’espace à l’immeuble Sainte-Cécile.  Depuis 
quelques années, cette inquiétude est mise en évidence dans une lettre 
lors de la présentation du cadre budgétaire.  Cette lettre sera consultée afin d’élaborer une nouvelle démarche pour souligner leur inquiétude. 
 
3.2 OPP 

 
Plusieurs points sont discutés : Collecte d’argent : 676$ 
Argent Canadian Tire : montant à venir 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
3.3  Possibilité de marcheurs 
 
Monsieur Charles Goulet explique aux membres que, dans le cadre d’un 
projet : à pied, à vélo, les enfants ayant accès à des trottoirs et vivant à proximité de l’école auraient la possibilité de marcher pour se rendre à l’école.  Ce projet pilote ciblerait des secteurs sécuritaires. 
 
3.4 Intégration Passage primaire-secondaire 
 
Monsieur Charles Goulet explique aux membres que les élèves de sixième 
année vivront  une intégration graduelle afin de se familiariser au 
secondaire.  Ils mangeront à la cafétéria de l’école secondaire Des Lacs et 
pourront bénéficier du service de traiteur. 
 
 
3.5 Festival du livre 

 
Le Festival du livre aura lieu les 4 et 5 février 2015.  L’argent amassé  sera 
destiné aux élèves de 6e année (graduation, activité spéciale). 
 

4. Varia 

 
4.1 Sécurité dans les structures extérieures à l’immeuble Ste-Cécile 
 
Un parent demande s’il y a des procédures de sécurité en saison hivernale 
concernant les structures de jeux.   
Monsieur Charles Goulet explique que les surveillants mettent des cônes  
si les enfants ne peuvent pas aller dans les structures de jeux. 
 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Madame Nathalie Laviolette 
Madame Nathalie Laviolette assistera aux réunions jusqu’à la fin de l’année. 
 
5.2 Mot du président 

Monsieur François Gauvreau 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Il souhaite une bonne année à tous. 
 
5.3 Mot du directeur 

Monsieur Charles Goulet 
Monsieur Charles Goulet parle de: 

 Monsieur Charles Goulet félicite Madame Millie Gauvreau et ses 
élèves pour la belle chorale de Noël. 

 Il souligne que le comité pour la mise à jour du projet éducatif est 
formé. 

 En février, aura lieu la réinscription des élèves. 
 Invitation aux parents des élèves de 6e année à un café rencontre 

au centre Monseigneur Beaudoin.  Des représentants des écoles 
secondaires seront là. 

 
5.4 Mot du personnel  
 

• Le carnaval aura lieu le 29 et le 30 janvier. 
• Le 25 février 2015, les élèves de l’immeuble Ste-Cécile iront au 

musée des enfants. 
 

5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 
Madame Julie Labelle Madame Julie Labelle informe les membres qu’elle a reçu 18 inscriptions lors de l’inscription pour l’an prochain au préscolaire. 

Elle souligne que le service de garde sera ouvert lors de la semaine de 
relâche avec des heures réduites. 
 
5.6 Mot des parents 
 

Aucun 
6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de la prochaine rencontre sera le 24 mars à 18h15. 
7. Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Madame Vicky Joanisse que la séance soit levée, il est 19h38. 
 

CÉ # 14-15-24 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
François Gauvreau                                          Charles Goulet 
Président                                                      Directeur 
 
Audrée Gauthier  
Secrétaire de réunion 
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